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Photo HD José Marcos a été installé comme conseiller municipal à la place de Fadilla Si Larbi démissionnaire. Ce n’est 
pas un inconnu, ancien pompier et éducateur sportif, il a déjà siégé au sein du conseil durant un mandat.  Photo RL  

•  

Lors du dernier conseil municipal, le maire Jean Pierre La Vaullée a annoncé que la 
société HMD 3S a été retenue pour la poursuite de la lutte contre les chenilles 
processionnaires. Tout d’abord le brûlage des nids va se poursuivre en complément des 
opérations déjà réalisées par les agents municipaux, de plus des pièges à phéromones 
vont être rapidement installés afin de capturer les papillons qui viennent de sortir des 
chrysalides, avant ponte. Afin de connaître précisément l’ampleur du phénomène, un 
inventaire complet de la forêt va être réalisé afin d’organiser la défense, le tout pour un 
budget de 22 000 €. Puis en liaison avec l’ONF, une nouvelle campagne d’abattage 
d’arbres est prévue. 

Dernier moyen d’attaque, des demandes ont été adressées aux différents services de 
l’État pour définir les conditions de traitement aux bacilles de Thuringe, si possible 
aérien. 

Le projet d’installation de 8 caméras fixes et une mobile ainsi que d’un centralisateur a 
été validé pour un montant de 80 630 €. Ensuite les conseillers ont voté la garantie d’un 
prêt de 2 629 200 € de LOGIEST, le maire précisant que la commune garantie 
actuellement 33 M€ de prêts d’offices d’HLM soit quatre années de budget communal. 

Diverses subventions aux associations et écoles ont également été acceptées de même 
que les tarifs ALSH pour l’été prochain ainsi qu’une motion contre l’implantation 
sauvage de gens du voyage. 
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